

date

je m'appelle

Fill in the missing translations so that all six texts are in French and English.

Elle a horreur des films fantastiques et elle n'aime pas les films d'horreur.

David is a fan of martial arts films but he really dislikes comedies.

Nous avons une passion pour les films d'amour mais nous détestons les films d'aventure.

Chloé est fan de films de science-fiction et son acteur préféré s'appelle Chris Hemsworth.

Isabelle and Kilian really dislike fantasy films like Alice in Wonderland and romantic films like La La Land.

Are you a fan of comedies, Roseline?

## ANSWERS:

Elle a horreur des films fantastiques et elle n'aime pas les films d'horreur.	She really dislikes fantasy films and she doesn't like horror films.
David est fan de films d'arts martiaux mais il a horreur des comedies.	David is a fan of martial arts films but he really dislikes comedies.
Nous avons une passion pour les films d'amour mais nous détestons les films d'aventure.	We have a passion for romantic films but we hate adventure films.
Chloé est fan de films de science-fiction et son acteur préféré s'appelle Chris Hemsworth.	Chloé is a fan of science-fiction films and her favourite actor is called Chris Hemsworth.
Isabelle et Kilian ont horreur des films fantastiques comme Alice au pays des merveilles et les films d'amour comme La La Land.	Isabelle and Kilian really dislike fantasy films like Alice in Wonderland and romantic films like La La Land.
Es-tu fan de comedies, Roseline?	Are you a fan of comedies, Roseline?